

Empresarios piden devaluar en un 14% el peso mexicano

Ciudad de México, 26 de Abril (DPA). El Consejo Empresarial Mexicano para Asuntos Internacionales (CEMAI) pidió una devaluación del peso frente al dólar de por lo menos 14 por ciento, mientras el gobierno anunciaba un nuevo éxito en su programa antiinflacionario.

La administración del presidente Miguel de la Madrid "congeló" la paridad cambiaria el 1 de marzo último, en el marco del llamado "Pacto de Solidari-

dad Económica" para combatir la hiperinflación de 180 por ciento anual.

El presidente del CEMAI, Enrique Madero Bracho, declaró que el gobierno incurre en un error al tratar de contener la inflación con "maniobras" cambiarias, cuando la fuente principal del problema es el déficit público.

Agregó que la paridad ficticia está determinando

—Pasa a la página 123—



DEPOSITO DE LA OTAN. Donnington, Inglaterra, abril 26 (AP-Cablefoto). Bomberos combaten el fuego en un área de cuatro hectáreas de un depósito de la OTAN, donde se encuentra equipo técnico y repuestos de vehículos. Cerca de 200 personas, entre militares y civiles, fueron evacuadas del sector para evitar mayores consecuencias.

Vernon Walters: Nicaragua una amenaza para la OTAN

Brasilia, abril 26 (AP). Estados Unidos ve a Nicaragua como una amenaza a la alianza de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), mientras que ve a Panamá como un "irri-

tante" cuyo líder envía drogas a Estados Unidos, dijo hoy Vernon Walters, embajador estadounidense ante las Naciones Unidas.

Vernon Walters se en-

—Pasa a la página 132—

Embajada de EU en Panamá podría trasladarse a hoteles

Panamá, abril 25 (UPI). La Embajada de Estados Unidos dijo hoy estar considerando el traslado de su personal a hoteles locales luego que la compañía de electricidad comenzó a cortar la energía a oficinas y apar-

tamentos alquilados por la sede diplomática.

"Tomaremos medidas prudentes en favor de nuestro personal", dijo hoy Terrence Kneebone, portavoz de la embajada estadounidense, luego

—Pasa a la página 126—

Alfonsín asegura que el terrorismo será aplastado

Buenos Aires, Abril 26 (AP). El presidente Raúl Alfonsín aseguró hoy que los subversivos de ultraderecha, acusados de varios atentados recientes, serán aplastados y exhortó a los políticos opositores a actuar con

moderación después de que dos dirigentes peronistas lanzaran duras críticas contra la gestión presidencial incluyendo un insulto para la madre del mandatario.

Alfonsín visitó en un

—Pasa a la página 132—

Fallece de infarto el Pdte. del BCIE

San José, Abril 26 (DPA). Fue sepultado esta tarde Oscar Cadet, presidente del Banco Centroamericano de Integración Económica, (BCIE), quien falleció esta madrugada de un infarto cardíaco.

Cadet, quien había sido nombrado presidente del BCIE hace dos meses, tenía 57 años.

El sepelio se realizó en la ciudad de Alajuela, a 20 kilómetros de la capital San José.

Cadet, ingeniero y economista, fue varios años presidente del Banco Nacional de Costa Rica, la más grande entidad bancaria estatal del país.



VICTIMA. Kabul, abril 26 (AP-Cablefoto). Un soldado afgano amputado, víctima de la guerra, se dirige a presenciar el desfile militar del décimo aniversario de la revolución afgana.

Srio. del P.D.C. de Guatemala dice son la primera fuerza

Guatemala, Abril 26 (DPA). El secretario general del Partido Demócrata Cristiano de Guatemala, Alfonso Cabreza, actual ministro de Relaciones Exteriores y potencial candidato a la Presidencia para las elecciones de 1990, declaró hoy, refiriéndose a las elecciones celebra-

—Pasa a la página 126—

EU reducirá sanciones económicas a Panamá

Washington, abril 26 (DPA). La administración del presidente Ronald Reagan se prepara a aprobar una serie de excepciones en el paquete de medidas económicas adoptadas contra Panamá para ciudadanos y firmas norteamericanas

que sufren perjuicios a causa de ellas, confirmó hoy el vocero presidencial, Marlin Fitzwater.

Fitzwater dijo que el Departamento del Tesoro está efectuando una revisión de las sanciones económicas tomadas

—Pasa a la página 123—

Sandinistas suspenden el diálogo con obreros

Managua, 26 de abril (DPA). El gobierno nicaraguense reaccionó al reclamo de los obreros de la construcción y mecánicos de Managua, que ayer iniciaron una huelga de hambre para reclamar mejores salarios, anunciando la suspen-

sión de las negociaciones que venían sosteniendo en los últimos días.

El Ministerio del Trabajo argumentó que la huelga que iniciaron hace dos meses los trabajadores de la construcción y mecánicos significa

—Pasa a la página 132—

Arabia Saudita rompe sus relaciones con Irán

Washington, 26 de abril (DPA). Arabia Saudita decidió romper sus relaciones diplomáticas con Irán, informa hoy el "Washington Post", citando a funcionarios estadounidenses y círculos diplomáticos.

El Rey Fahd de Arabia Saudita y su consejo

de ministros habrían tomado ayer la decisión.

Este hecho y la suscripción por Riyad de un tratado de no proliferación nuclear son vistos como un intento de subsanar el descontento que creó Arabia Saudita en Washington al comprar cohetes de alcance medio a China.



DE VENEZUELA. Viena, abril 26 (AP-Cablefoto). El ministro de Energía y Minas de Venezuela, Arturo Hernández Grisanti, llega hoy a la reunión de la OPEP.



NO HAY EFECTIVO. Ciudad de Panamá, abril 26 (AP-Cablefoto). Jubilados panameños recibieron hoy su cheque mensual, que no pudieron cambiar en los bancos, por no haber

dinero en efectivo. Realizaron una concentración frente al Banco Central demandando solución a este problema. Las sanciones económicas de E.U. han agudizado la crisis del país.

OTAN abordará tema de armas nucleares

Bruselas, abril 26 (AP). Los ministros de Defensa de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) se reúnen mañana y el jueves en esta capital para estudiar su política en el campo de armas nucleares, en medio de intensas gestiones acometidas entre el Este y el Oeste, para retirar millares de cabezas atómicas de dis-

tinto alcance.

No es probable que la reunión culmine con la adopción de decisiones importantes, pero pasará revista a los planes atómicos a largo plazo de la OTAN, dijeron funcionarios de la alianza.

"Se ocupará de los asuntos nuclea-

—Pasa a la página 123—